# Servicios de la Dirección de Identidad Universitaria



#### Conferencias

Los temas de las conferencias presenciales o virtuales tienen por objetivo fomentar y fortalecer entre la comunidad universitaria y asistentes en general, el sentido de orgullo y pertenencia a la Máxima Casa de Estudios del Estado de México; se aborda la historia de la Institución, sus símbolos, íconos, valores universitarios y personajes destacados.

#### Cursos

Los cursos presenciales o virtuales tienen por objetivo fomentar entre la comunidad universitaria sobre la historia de la institución, sus símbolos, sus íconos, sus valores y personajes destacados.

## Curso-Taller de Oratoria

El Curso-Taller de Oratoria presencial o virtual tiene como objetivo fomentar entre la comunidad universitaria y público en general el discurso argumentativo, incorporando temas de Identidad Universitaria.

## Visitas Guiadas al "Edificio Histórico de Rectoría"

La visita presencial o virtual tiene por propósito promover en la comunidad universitaria y en la sociedad en general, el conocimiento de los símbolos, íconos y personajes destacados de la Institución: el "Árbol de la Mora"; el Aula Magna, "Lic. Adolfo López Mateos"; Sala "Ignacio Manuel Altamirano", el mural: "Síntesis"; el Monumento a los Maestros; el Monumento a la Autonomía Universitaria; los patios de la Autonomía y de los Naranjos; Plaza "Lic. Benito Juárez García"; recorrido por Ciudad Universitaria donde se encuentran el monumento a la memoria del Lic. Adolfo López Mateos, Museo Universitario "Leopoldo Flores".

## Foros

El foro presencial o virtual tienen como objetivo promover y fortalecer entre los integrantes de la comunidad universitaria el sentido de pertenencia y orgullo por la Universidad Autónoma del Estado de México, a través del diálogo con universitarios sobre temas relacionados con la historia de la institución, símbolos, íconos, valores y personajes destacados.

#### Charlas

La charla presencial o virtual tienen como objetivo fortalecer en los asistentes el sentido de orgullo y pertenencia hacia la Universidad Autónoma del Estado de México, promoviendo la historia de la institución, sus símbolos, íconos, valores y personajes destacados, así como el papel relevante que ha tenido en el contexto nacional e internacional.

# Talleres

El taller presencial o virtual tiene por objetivo fortalecer entre los universitarios, un aprendizaje significativo de la historia, símbolos, íconos, valores y personajes destacados de nuestra UAEM.

# Acervo Documental y Electrónico

Acceso abierto y gratuito a la comunidad universitaria y público en general de las crónicas, revista y artículos en formato electrónico relacionados con la historia, símbolos, íconos, valores y personajes destacados que dan sentido de identidad y de orgullo universitario.









Diseño: Difusión, Divulgación y Gestión de la Calidad de la Dirección de Identidad Universitaria



Universidad Autónoma del Estado de México

**Icono Universitario** 

# Testigo de la vida cotidiana universitaria



Saborea... a la UAEM!

> "Árbol de la Mora"

# ¡Saborea a la UAEM! EL ÁRBOL DE LA MORA

A través de los años, la presencia de un viejo árbol en la parte oriental del edificio del Instituto Científico y Literario llegó a ser característica en la vida cotidiana de estudiantes y profesores, quienes disfrutaron de su sombra y sus frutos; fue testigo de amoríos estudiantiles y hasta trampolín de una alberca para alumnos con sueños de campeones de clavados; así se convirtió en uno de los principales íconos de la Institución.

Su plantación ocurrió en un terreno de propiedad particular, en donde se instaló el Instituto Literario en 1833, tal vez como parte de un huerto, por lo que se le atribuye una antigüedad de más de 200 años.

En 1978 se llevó a cabo un programa de atención, revitalización y rescate de La Mora, con lo que se logró prolongar su vida un cuarto de siglo más; sin embargo, en 2002 el árbol sufrió una crisis de envejecimiento, por lo que fue necesaria la intervención de especialistas de la Facultad de Ciencias Agrícolas de la UAEM, que lograron que el viejo árbol recuperará su follaje.



El 3 de marzo de 2003, dentro del programa de festejos del 175 Aniversario de la UAEM, se llevó a cabo la plantación de un "nieto" de La Mora, obtenido y desarrollado en la Facultad de Ciencias Agrícolas, para garantizar la permanencia de este símbolo junto al edificio de Rectoría, por muchos años más. Su descendencia está asegurada.

Se promueve el cuidado y la plantación del Árbol de la Mora en espacios académicos, fortaleciendo así la identidad institucional.

Fuente: Agenda Universitaria Autor: Inocente Peñaloza García.